

canadien de l'artisanat et le Fonds spécial d'éducation en Afrique du Sud. Elle est présidente honoraire de l'École nationale de ballet, présidente de l'Initiative du Commonwealth en matière de droits de la personne, créée dernièrement, et, de septembre à décembre 1989, elle est universitaire invitée au Centre des études canadiennes de l'Université d'Édimbourg.

En août 1990, M<sup>me</sup> MacDonald est nommée conseillère spéciale du président de l'Agence du Commonwealth pour l'enseignement (*Commonwealth of Learning*), un réseau de formation à distance reliant les 50 pays du Commonwealth. Elle assume des responsabilités particulières en ce qui a trait à l'élaboration de programmes destinés aux femmes.

Depuis septembre 1990, M<sup>me</sup> MacDonald anime *North/South*, une série télévisée populaire sur la vie dans les pays en développement.